

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute ist ein guter Tag für die Sicherheit in unserer Verbandsgemeinde! Mit der Unterzeichnung der Kooperation setzen wir ein starkes Zeichen: Wir wollen nicht nur über Erste Hilfe sprechen – wir wollen aktiv dazu beitragen, Leben zu retten.

Das Projekt *Herzsicher* zeigt, was möglich ist, wenn engagierte Menschen zusammenkommen. Durch die Bereitstellung von Defibrillatoren, gezielte Schulungen und Aufklärungskampagnen erhöhen wir die Überlebenschancen bei Herznotfällen. Das ist gelebte Verantwortung – für unsere Nachbarn, Freunde und Familien.

Ein besonderer Dank gilt Frau Kerstin Wagner und dem gesamten Team des Helfer-Stabs. Ihr Einsatz und Ihre Expertise machen dieses Projekt überhaupt erst möglich. Ohne Sie wären wir heute nicht hier.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit und bin überzeugt, dass wir gemeinsam viel bewirken können!

Herzliche Grüße

**Jan Ermtraud**  
**Bürgermeister der Verbandsgemeinde Bad Hönningen**



Bei der Unterzeichnung der Interessenvereinbarung: (v.l.) Jörg Jungbluth (BM OG Hammerstein), René Achten (BM Stadt Bad Hönningen), Jan Ermtraud (VBM VG Bad Hönningen), Kerstin Wagner (Projektleitung beim Helfer-Stab), Markus Konitzer (BM OG Leutesdorf) u. Oliver Labonde (BM OG Rheinbrohl) (Quelle: Verbandsgemeinde Bad Hönningen)